

たきかわCS通信

滝川市教育委員会 教育総務課 令和2年3月23日発行



— 第 34 号 —

学校・家庭・地域が一体となり、地域ぐるみで子どもを育てる体制 【実践紹介】

それぞれの子どもが色々なことを学び、大きく成長した



「キャリア教育」⑦



今回は、たきかわCS通信第33号で掲載しました『キャリア教育』の続編です。

キャリア教育とは、市内の事業所の皆様にご協力をいただき、子どもたち「一人一人の社会的・職業的自立に向け、必要な基盤となる能力や態度を育てることを通して、キャリア発達(社会の中で自分の役割を果たしながら、自分らしい生き方を実現していく過程)を促す教育」です。

(中央教育審議会「今後の学校におけるキャリア教育・職業教育の在り方について(答申)」)



JAたきかわサービス (Aコープたきかわ店)

将来、コンビニエンスストアにアルバイトをした時に役立つと思い、Aコープを選びました。品出しや賞味期限が近いものを並べ直したり、お客さんに商品のことを聞かれて教えたりするのは、大変でした。また、商品を覚えるのも大変でした。

将来、働いた時、コミュニケーションの取り方や仕事の内容をぜひ生かしたいと思い、Aコープに来ました。今迄は、普通にスーパーで買い物をしていましたが、実際に体験してみると、お店の方が大変苦労されていることがわかりました。それを知ることができたことは、大きな収穫です。

親も自衛隊で、自分も自衛隊が好きなので来ました。難しかったですが、制服はとても着心地が良かったです。



親が自衛隊なので、ここを選びました。実際に体験してみると難しく、大変でしたが、楽しかったです。



将来、アルバイトをした時に役立つと思い、Aコープを選びました。実際に働いてみると、すごく大変でした。ずっと玉ねぎの袋詰め作業をするなど、同じ作業が続くのは、本当に大変だと思いました。



セイコーマート 幸町店

コンビニの仕事ができると思い、セイコーマートを選びました。品出しや清掃、ワインの瓶を拭くなど、慣れてくるとできるようになりました。

ぜひ、アルバイトを試みたいです。



陸上自衛隊 滝川駐屯地



自衛隊札幌地方協力本部 滝川地域事務所



滝川市立病院

2日目に患者さんと関わり、ふだんできない体験ができました。将来役立つ体験や体験を通して学んだことが数多くあり、とてもよかったです。大変ですが、笑顔を絶やさず患者さんに接している看護師さんは、素敵だと思いました。



患者さんに合わせて、声の大きさを変えているのがすごいと思いました。普段できない体験が多く、将来看護師の仕事に就きたいと思っているので、将来に一步近づける体験ができて、とても勉強になりました。



ティサービスセンター こうよう



会員や通所の皆さんの中に溶け込み、一緒に活動し、頑張っていました。



中空知地域職業訓練センター協会

パソコンに興味があったので、職業訓練センターを選びました。難しい時もありますが、「これでいける！」と思った時は、やってよかったと思いました。



機械に興味があったので、職業訓練センターを選びました。難しかったですが、センターの皆さんが楽しくわかりやすく教えてくださいました。



喜代司製菓

お菓子作りを見てみたかったので、喜代司製菓を選びました。「滝川散歩」を作っています。作る作業は、すごく楽しいです。

お菓子が大好きなので、喜代司製菓に来ました。お菓子作りは、とても楽しいです。



滝川スポーツクラブ「サンテ」

職場体験の取材に、各事業所を訪問させていただきました。

その中で、「今後、アルバイトとして、働きに来てほしいです。」「〇〇の仕事に、ぜひ将来就いてほしいです。」「人手不足のため、〇〇の仕事に興味を持ってもらえたことが嬉しいです。」という言葉が印象に残りました。

特に、それぞれでご活躍されている現場の皆さんが、**即戦力として来てほしい！**と認められた子どもや、将来、この職場で活躍できると有望視された子どもがたくさんいたことは、職場体験の大きな収穫の一つだったと思います。

事業所の皆様、お忙しい中、受け入れていただき、本当にありがとうございます！心から、感謝申し上げます。(次回、キャリア教育特集最終回です。)